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Occhetto: «Cancellata dalle urne l'ipotesi 
di liquidarci... Craxi ripensi la sua politica 
C'è una sinistra rosso-verde. De battuta 
ma non spacciata. Daremo uno scossone al partito» 

L esultanza di compagni t cittadini sotto 
la sede del Poi a Roma nella notte di domenica 
alla notizia della splendida affermazione 
comunista Sotto Achille ticchetto 

Nuova fase per il Pei 
Sfida del Psi fallita, alternativa possibile 
Botteghe Oscure dopo la grande notte del successo 
La gioia non ha ancora lasciato posto alla stanchez 
za Occhetto discute il risultato I insuccesso di De e 
laici I avanzata verde Al Psi dice «È tutta una politi 
ca che va rivista» E al Pei «Non è il momento di ri 
posarsi il nuovo corso in periferia ancora non e è» 
Ora a Strasburgo potranno esserci «rapporti organiz 
zativi più stringenti» fra Pei e socialisti europei 

FABRIZIO RONDOLINO 

Te I aspettavi un successo 
cosi ampio? 

Oliando SPI nel corso di una 
battaglia estremamtnte dura, 
il problema fondamentale é: 
aver presente gli ostacoli che 
di volta in volta devi superare 
e comportarti di conseguenza 
Via via che la campagna elei 
turale cresceva due «forze 
dell avversano si sono trasfor 
mate in altrettante debolezze 
Il mmilest elettorale anziché 
riaprire una discussione sul 
declino de! Pei ha sollevilo 
una questione nazionale itvo 
to Inquinalo E i fatti cinesi ci 
hanno permesso di chiarire 
con grande coraggio le nostre 
posizioni e di lanciare un ap 
pello per la difesa della sini 
slra Per questo ho avuto sem 
pre più netta la sensazione 
che la ripresa dei Pei fosse 
possibile 

L'altra sera hai parlato di 
un volo che «mula lo scena 
rio politico» Che significa? 

Questo risultato ha un grande 
valore qualitativo che va al di 
là del nostro straordinario sue 
cesso II volo infatti mette una 
pietra tombale su una questio 
ne che ha dominato in modo 
quasi angoscioso la vita politi 
ca di questi anni I ipotesi di 
un Psi che -sfonda- il Pei Non 
sono d accordo con chi parla 
(il «tenuta» del Pei il nostro ri 
sujtato si colloca in un quadro 
motto dinamico in cui tutta la 
sinistra avanza e questo fa 
molto ben sperare In modo 
articolato e pluralistico emer 
gè la voglia di alternativa C è 
ora una forte presenza rosso 

Mi ROMA E adesso tocca a 
lui scendere nell arena Cina 
co De Mila è pronto7 Diciamo 
che si sta preparando ben sa 
pendo che sul suo successo 
ntssuno è disposto a scorri 
mettere La crisi al rallentatore 
è finita ora si fa sul seno ba 
sta con le esplorazioni e con 
fé consultazioni minuziosi, la 
clessidra si è svuo'ata con I a 
pertura delle ume 11 presiden 
te incaricato dovrà chissà co 
me scavalcare I detnti dell in 
fuocata battaglia elettorale e 
fare la conta di eh ci sia a ri 
formare un governo con lui le 
dita di una mano stavolta pò 
irebbero avanzargli Non che 
il volo abbia sconvolto come 
qualcuno sperava gli equilibri 
ali interno della disciolla mag 
gioranza a cinque e è una De 
che scesa al suo minimo sto 
nco non può certo fare la vo 
CL grossa ma c e anche un 
Psi che col suo modesto in 
cremento di mezzo punto si 
presenta sul campo orfano di 
una manata troppe volte an 

verde che può svolgere un 
ruolo molto positivo nella vita 
politica italiana Ora non si di 
sCUte più delle sorti del Pei 
rna cambia Lordine^) .giorno 
della politica italiana 

$ la prima volta che un sue 
cesso verde si accompagna 
all'avanzata del Pei Come 
leggi questa novità? 

La situazione non è più chiù 
sa il ciclo neolibensta sia voi 
gendo al termine E ancora un 
segnale di «avanguardia (il 
volo europeo va analizzalo in 
fatti con grande attenzione) 
ma il messaggio è chiaro Ora 
dar speranza a quella che ho 
chiamato la -sinistra sommer 
sa» può risvegliare e moltipli 
care le energie che ancora 
non sono entrate in campo 

Veniamo al Psi Non ti pare 
che sia finita la politica di 
Craxi basata sullo sfonda 
mento a sinistra e sulla con 
soclazlone conflittuale con 
la De? 

Le Ire architravi della politica 
socialista (sfondare sulla De 
ridimensionare il Pei P creare 
un palo laico di cui il Psi sa 
rebbe stato il motore) sono 
crollate II Psi oggi dovrebbe 
mettere a punto tutta la sua 
politica di fronte ad un dato 
che non solo esprime «voglia 
di alternativa" ma ripropone 
temi di grande valore prò 
grammatico la difesa dei dirit 
ti la lotta ai ticket la riforma 
del fisco E ti voto verde e radi 
cale è un voto molto attento a 
singoli punti programnmatici 
delinca cioè un modo tolal 

mente diverso non ideologi 
co di fare politica Le poca 
delle grandi «crociate» è finita 
per sempre I nosln awersan 
hanno fatto un errore mador 
naie credendo di erigere an 
cora gli steccati dell ideologia 

Torniamo al Psi e alla prò* 
spettlya dell'uniti della alni 
atra E Intrinseco alla politi 
ca craxlana 11 successo elet 
torale, continuo e costante 
Ora sembra non essere più 
così U Psi è al palo L'alter 
nativa è più vicina? 

Dopo 10 anni credo si possa 
dire che la politica del Pu 6 al 
capolinea Un voto ammini 
strajiyq potrà forse dare,Un m 
suttato diverso Ma la sfida so 
cialista che poneva la que 
stione del ricambio della rap 
presentanza di sinistra è falli 
la Questo voto chiede un nn 
novamento della sinistra ben 
al di là delle dispute ammuffì 
te sul passato E sarebbe col 
pevoie frenare questa disponi 
biuta su una posizione che di 
venta conservatnee Ora si 
tratta di vedere come prece 
derà la discussione nel Psi Di 
versamente dal Psi io non au 
spico lacerazioni ma una n 
flessione aperta e sincera che 
serva a tutta la sinistra 11 nuo 
vo processo unitario non può 
ridursi ad una pura somma 
aritmetica ma implica una se 
ria riflessione sui valori e sui 
programmi della sinistra 

Chi ha perso di più è il polo 
laico Credi che abbiano pe 
salo una certa Umidezza di 
La Malfa e Altissimo nel sol 
tollneame la «novità» e una 
mancanza di coraggio poli 
tico? 

L unica speranza di successo 
del polo laico era cogliere la 
presenza di Pannella (e mve 
ce se ne sono quasi vergogna 
ti) per fare di quell alleanza 
un elemento dinamico in una 
fase d inamo uscire dalle 
vecchie formule e riproporre 
una centralità laica e di prò 
grammi preparare per questa 
via la strada dell alternativa 
Quando si è creduto che co 

me corvi ci si potesse dividere 
le spoglie de! Pei non ha gio 
vate a Pn e Pli essere rimasti 
fermi cosi partecipando a 
quell errore fondamentale del 
la campagna elettorale della 
maggioranza. A Pannella e ai 
radicali presenti in altre liste 
va invece riconosciuto di aver 
respinto la campagna contro il 
Pei 

Ha perso la De di Formili o 
tutta la De è In crisi? 

Non dobbiamo mai dimenìi 
care che irt questi casi la De 
lascia «dormienti* voti che poi 
mette in moto per altre cam 
pagne elettorali Non si può 
dare per spaccata la De Io 
credo però che la Oc di Forla 
ni abbia perso perché ha to
talmente sbagliato la condu 
zione della crisi Aver dato pri 
ma I idea di un regime chiuso 
che traeva la propria forza da 
accordi segreti e da patti De 
Psi e poi aver naperto una 
campagna ideologica nei no 
stn confronti ha punito la De 
sul versante del «voto d opi 
mone- Voglio aggiungere una 
cosa le novità dei voto e la li 
nea di questa De pongono ai 
cattolici democratici problemi 
morali e politici non piccoli È 
da fansei essere cattolici de 
mocratici e poi votare la lista 
di Lima C è ancora molta dif 
ficoltà nel mondo cattolico a 
tradurre in scelte politiche le 
spinte etiche e auspico che 
venga al più presto superata 

Un tema centrale della cam 
paglia del Pel è atsta la ri 
forma elettorale e >J propo
sta dell'alternativa Che sue 
cede ora? 

Il Psi dovrebbe cercare con 
noi un accordo per avviare 
anche sul piano istituzionale 
la prospettiva dell alternativa 
Permettere cioè che le prassi 
me elezioni siano util e con 
sentano di scegliere program 
mi e alleanze Ormai e è una 
sinistra molto articolata che 
pensa ali alternativa Non vo 
gliamo sostituirci alla De co 
me «polo» c e invece un arci 
pelago della sinistra che con 

la ncchezza delle sue tradizio 
ni può davvero aspirare ali a) 
ternativa Noi non abbiamo 
una legge elettorale da impor 
re ma vogliamo discutere in 
sicme per permettere a due 
schieramenti di battersi per il 
governo del paese La riforma 
del sistema politico e delle re 
gote del gioco resta per noi 
una questione centrale 

Veniamo al voto comunista 
Quanto ha pesato 11 dram 
ma cinese eia strumentali! 
zazlone che ne è seguita? 

Credo che ci sia molta gente 
saggia che ha voluto dare un 
voto saggio e che ha sentito 
come un offesa la prevarica 
zione vento i! fici E poi credo 
che il dramma cinese abbia 
permesso di far divenire co 
scienza di massa in un mo 
mento estremamente dram 
malico le elaborazioni del no 
stro congresso C era un n 
schio naturalmente ma ab 
biamo scelto di definire ulte 
normente la totale originalità 
della nostra posizione 

Anche 11 minitest meridiona
le è stato usato contro il Pel 

I tu hai sollevato la questio 
ne del voto inquinato 

Una delle più grandi soddisfa 
zioni viene dal successo del 
Pei nel Mezzogiorno che 
chiude una vecchia polemica 
Il Pei ha un differenziale tra 
voto europeo e voto locale io 
lo chiamo «differenziale siste 
ma di potere» «differenziale 
clientela» C è un problema 
narionale di proporzioni mol 
to gravi Noi non demordia 
mo è una denuncia che terre 
mo ferma 

Ma nel Mezzogiorno anche 
II Pel è In serta difficoltà 

E io voglio denunciare un cer 
to modo di essere del Pei in al 
cune parti del Mezzogiorno 
f e una debolezza soggettiva 
Molti quadri hanno aspettalo il 
risultato per seguirmi contro 
voglia nella denuncia di ciò 
chf era avvenuto Questo d 
mostra che al Sud non sempre 
si presenta il volto di un part 
to che vuol fare davvero I op 

posizione Ma la questione del 
Mezzogiorno va risolta con re 
gote certe Non pensiamo di 
essere dei «pun* bisogna met 
tere tutti al nparo dalle tenta 
zioni Quindi votare un giorno 
solo eliminare il voto di prefe 
renza separare I amministra 
zione dalla politica È un ìm 
peralivo per risanare la politi 
ca italiana Credo che questa 
impostazione interessi anche 
il Psi e sarebbe meschino se 
la De contraddicendo la sua 
volontà di rinnovamento si 
opponesse 

E una domanda Imbaraz
zante, ma te la faccio lo 
stesso, anche perché l'altra 
sera ho visto molti confy» 
gol ringraziarti personal
mente quanto ha pesato 11 
•personaggio Occhetto» In 

f questo risultato? 
Il pnmo dato è il nconosci 
mento del nuovo Pei Anche 
compagni con impostazioni 
diverse hanno capito che era 
il nuovo corso 1 unica occasio 
ne per difendere le idealità del 
Pei Però se è vero che questo 
dato premia una scelta politi 
ca dobbiamo essere consape 
voli che il voto d opinione è 
stato questa volta decisivo Ma 
al congresso abbiamo parlato 
di «partito di massa e di opi 
mone» Ricordavi i compagni 
che mi hanno nngraziato E 
commovente ma pone anche 
un problema Perché la capa 
cita di «fare opinione» è come 
la cavalleria dei vecchi esercì 
ti rompe gli schemi del! arma 
ta avversaria Ma si vince la 
guerra soltanto se dietro la ca 
vallena e è il grosso della trup 
pa Anche in questo momento 
di grande gioia voglio sottoli 
neare che il grosso della trup 
pa va ancora in gran parte n 
costruito Esistono altri aspetti 
della poìitea quelli quotid a 
ni legati alla gestione dfl pò 
tere locale e al rapporto con la 
genie in cui il nuovo corso 
non e ancora penetrato An 
che qui bisogna inventare 
schemi nuovi Con pissione 
ma anche con intransigenza 

per il modo con cui ci si aitar 
da in vecchie posizioni di as 
suefazione allo stato di cose 
esitenti dobbiamo determina 
re un grosso scossone una 
spallata nel partito E voglio 
anche dire che tanto più di 
ventiamo una grande forza so 
cialista europea tanto più in 
tollerabile diventa il fatto che 
settori legau alle associazioni 
di massa ai sindacati e alle 
cooperative di cui naturai 
mente rispettiamo 1 autono
mia non si sentano fino in 
fondo impegnati in questa 
battaglia 

SI può badare dl-una «se
conda {ase» del nuovo corso 

no? 
È cosi Se con un azione diret 
ta dall alto raggiungiamo strati 
cosi rilevanti della società, 
pensa che cosa si potrebbe fa 
re se in forme moderne e nuo
ve il grosso delle nostre forze 
si sentisse più direttamente 
impegnato Non è il momento 
di nposare L elemento dina 
mico che ha conquistato I e 
lettorato deve immediata 
mente pervadere tutto il parti 
to 

Come giudichi 11 grande ri 
sultato della sinistra in Eu 
rapa? 

È importantissimo perché fa 
brillare di luce nuova anche il 
nostro risultato quello di una 
forza che ha giocato tutte le 
sue carte stili eurosinistra Og 
gì a Strasburgo e è una mag 
gioranza rossoverde E io fac 
ciò una prima proposta che ci 
s a I unità di tutte le forze di 
progresso per I elezione del 
presidente dell Europarlamen 
to Altri atti seguiranno 

Per esemplo un gruppo par 
lamentare Pei socialisti? 

Le afferma? oni di Fabius sul 
polo progressista» col Pei so 

no molto interessanti Dobbia 
mo impegnarci in una sena 
verifica programmatica che 
renda p ù stnngenti i rapporti 
organ zzai vi di tutte le forze 
progressisle europee 

Il concerto 
di Bob Dylan 
diventa la festa 
del Pei a Livorno 

fi partito comunista di Livorno festeggia il ntomo al di sopra 
del 50 per cento dei consensi con un concerto di Bob Dy 
lan che si trasforma in una festa di solidarietà con gli stu 
denti cinesi per la democrazia e il socialismo Quando la 
federazione comunista livornese ha pensato con altri di 
organizzare 1 amvo del cantautore per eccellenza del pro
feta della canzone di protesta dell elettrico menestrello 
non pensava certo ad una sorta di festa de) dopo europee 
11 suo spettacolo in programma giovedì 22 allo stadio di Ar
denza 1 ultimo della sua tournée italiana voleva essere un 
contnbuto ad un grande autore ali idolo delle generazioni 
a cavallo degli anni Sessanta Settanta Ora a Livorno si% 
pensato di far essere questo concerto anche un modo pqr 
proseguire nell impegno politico di questi mesi Allo stadio 
di Ardenza parlerà Dacia Valent la candidala nelle liste del 
Pei impegnata in una battaglia antirazziale Una occasione 
per lanciare un messaggio ad altn giovani in Cina come in 
altre parti del mondo che stanno lottando e morendo per 
la conquista della libertà e della democrazia 

LaCgil: 
«La gente ha 
votato anche 
sui ticket» 

Le questioni sollevate dal 
sindacato sui ticket ed in gè 
nerale sui provvedimenti di 
politica economica del go
vemo non sono state trascu 
rate nel voto di domenica 
«Dei problemi da noi posti si 

M M H H i H M M i M a può anche non parlare nel
le campagne elettorali ma 

é su di esse che la gente pnma vuole risposte e poi orienta 
il proprio voto* afferma Giuliano Cazzola socialista e se 
gretano confederale della Cgil che ha parole di apprezza
mento |>er il nuovo gruppo dirigente del Pei «La tenuta del 
Pei - spiega infatti Cazzola - è diretta conseguenza della 
scelta di portare a fondo il taglio con le proprie radici che il 
nuovo gruppo dirigente del Pei ha compiuto di fronte ai 
grandi avvenimenti intemazionali di questi giorni» Guar
dando alla propria confederazione il dingente socialista 
osserva che *il voto di domenica pud consentire alta Cgil di 
proseguire senza traumi nell azione di rinnovamento cultu 
rale e politica intrapresa a Cianciano» 

Benvenuto: 
«Un avvertimento 
a chi vuole lo 
scontro sodale» 

Il segretario generale della 
Uil Giorgio Benvenuto ha 
espresso I auspicio che «il 
voto espresso dagli elettori 
sia ora valutato dai partiti al 
la luce del] esigenza di dare 
centralità ai problemi del n 

M M B ^ i ^ i i M ^ i i B « sanamente economico e 
della riorganizzazione dello 

Stato sociale e della sanità per i quali appare indispensabi 
le un nuovo penodo di stabilità e di confronto seno e co
struttivo fra govemo e forze sociali» «In tal senso - dice an 
cora Benvenuto - il voto mette in guardia anche chi sul pia 
no sociale ha pensato di poter risolvere i problemi con scel 
te che non farebbero che generare un nuovo scontro tra 
imprenditon e sindacati» 

«È un voto che premia chi 
ha tenuto al centro della 
campagna elettorale e della 
propna politica I problemi 
concreti ta vita quotidiana 
di tanti giovani e ragazze E 
tanti giovani e ragazze han 

« H M M H H ^ no scelto di stare con chi si 
è battuto in questi mesi per 

un reddito minimo garantito per il dlntto al sapere, per la 
nduziohe della leva contro il razzismo per un Europa dj 
solidarietà» Lo afferma - in una dichiarazione - Gianni C& 
pedo secretano della Fgci «Come giovani comunisti ita||» 
ni forti di questo risultato n la nei amo con (orza la nostra 
azione a fiancò dei ragazzi di Tian An Mèft e invitiamo ila 
subito tutti i giovani e le ragazze a dare vita aq un ampia e 
diffida campagna per la revoca immediata delle condanne 
a morte già emesse nei confronti del giovanissimi studenti-

La Fgci: 
«Premiato chi 
ha parlato 
di problemi reali» 

Bassanini: 
«Ora c'è 
una maggioranza 
di sinistra» 

•Per la pnma volta dal voto 
degli eletton italiani - ha di 
chiarate 1 Indipendente di 
sinistra Bassanini - emerge 
una maggioranza progressi 
sia riformista e ambientali 
sta una maggioranza rosso-

- m M t ^ i i ^ M i ^ verde non diversa per 
schieramenti e contenuti 

programmatici da quelle che governano per esempio Ber 
Imo ovest o Francoforte E un fatto nuovo che pone tutti ì 
partiti di sinistra di fronte a nuove responsabilità Soprattut 
to i socialisti e i socialdemocratici che hanno finora tratto 
argomento dall assenza di una maggioranza progressista 
per giustificare la loro alleanza di govemo con la De del 
tutto anomala nspetto alle scelte alternattvistiche degli altn 
partiti dell intemazionale socialista Oggi - ha aggiunto 
Bassanini - ogni alibi è caduto se tra il pentapartito e la 
possibile maggioranza progressista Psi e PSdì sceglieranno 
ti pnmo se ne assumeranno tutta la responsabilità politi 
ca» 

In tv 15 milioni 
di spettatori 
per la non-stop 
elettorale 

Almeno per un minuto du 
rame la non stop elettorale 
sulle tre reti Rai si sono sin 
Ionizzati 15 202 000 spetta 
lon I ascolto globale di Tal 
T g 2 e T g 3 - l r a l e 2 3 e I e 2 -
è stato di 3 555 000 pari al 
61 36% del totale II Tgl ha 
avuto una media del 27% 

pan a 1 700 000 spettaton il Tg3 ha avuto una media del 
16* pana 1 100 000 (con una punta di 2 600 000) tllg2 
ha registrato una media dell 11% pan a 978 000 spettaton 

GREGORIO PANI 

Scongelata la crisi, De Mita in mare aperto 
nunciata Ci sono i repubbli 
cani e i liberali smagriti dal 
1 insuccesso del «polo la co 
in buona compagnia di un 
Psdì sopravvissuto agli arrem 
bai?gi socialisti ma pur sempre 
anemico deboli ma tu» e tre 
indispensabili satelliti di un 
«nuovo» asse governativo De 
Psi Eppure De Mita va incon 
tro a una prova assai ardua il 
voto di domenica scorsa ha 
tolto comunque ossigeno al 
suo tentativo e vediamo subì 
to perché 

La prima ragione è ester 
na» al cerch o del pentapart 
to «La vera sorpresa delle eie 
zioni è il recupero del Pc 
animelle il vicesegretar o della 
De Ouido Bodtato per ag 
giungere subito clic tuttavia 
«non sono maturate alternati 
ve alla attuale maggioranza 
anche se «probabilmente 
cambia qualcosa sul lungo 
periodo» Novità non da poco 
ora è la coalizione a cinque e 
non più I opposizione comu 

ntsta che vede ali orizzonte 
un possibile declino con tutto 
e ò che ne può conseguire per 
le strategie future degli alleati 
dello scudocrociato La citta 
della de! pentapartito insom 
ma è esposta ai nuovi venti 
polii e «Esiste per la prima 
volta sul piano numerico os 
serva Ugo Pecchici presiden 
te dei senator comunisti -
anche se non ancora su quel 
lo politico la possibilità di 
una maggioranza senza la 
De 

Le altre ragioni sono invece 
-interne alla logica dell al 
leanza a e nque II segretario 
della De ler ha convocato 
una conferenza slampa per ri 
poltre ossessivamente che 
non è cambiato n ente» -Fa 

re il governo è difficile come 
prima il risultato della fede 
razione iaca non cambia le 
cose» e il lieve incremento so 
cialista non dovrebbe far por 
TL «ì problemi In modo diver 
so R peto quello che ho det 

L apertura delle ume ha finalmente 
scongelato la crisi di governo oggi 
pomeriggio De Mita comincerà le 
consultaziorti dei partiti per condu 
derle entro giovedì mattina II voto se 
non ha complicato il suo compito ha 
certo messo a nudo tutte le insidie 
già esistenti mentre la stessa cittadel 

la del pentapartito ora è più esposta 
ai venti delle stagioni politiche Forla 
ni ripete che non e cambiato nulla 
avvertendo i socialisti che il loro esi 
guo incremento elettorale non giusti 
fica eccessive pretese II Psi archivia 
1 ipotesi delle elezioni anticipate e 
apre già il fuoco su De Mita 

SERGIO CRISCUOLI 

Ciriaco De Mita durante i operazione di voto 

to - conclude Forlani secon 
do me non è cambiato vera 
mente niente» Una posizione 
che serve evidentemente a 
prender tempo (-Bisognerà 
d sculere con calma nei pros 
simi giorni in modo pacato ) 
ma soprattutto ad avvertire i 
socialisti che il loro incremen 
to elettorale è troppo modesto 
per giustif care eccessive pre 
tese Le proposte di riforma 
istituzionale precisa infatti il 
segretano de «non possono 
essere portate come fatti pre 
g udiziah ai (ini della forma 
z one d una rnagg oranza e di 
un governo Ma questa «fer 
mezza» non comsponde affat 
lo con una difesa del tantativo 
di De Mita 11 quale non può 
sentirsi rafforzato dall esito del 
voto visto che 1 insuccesso 
dello scudocrociato non è fa 
cilmente imputabile a questa 
o a quella parte della De è 
colpa della nuova gettone 
dorotea di r-oriani o delle 
scelte impopolan (ticket) sol 

toscntte dall ex presidente del 
Consiglio7 

Dal Psi giungono segnali 
poco definiti rivelatori di una 
riflessione in corso Bettino 
Craxi sulla cnsi ancora tace 
mentre i suoi gli spianano la 
strada con i primi aggiusta 
menti di rotta 11 più importan 
le è un colpo di spugna sull e 
ventualità di un interruzione 
della legislatura «Le elezioni 
anticipate - sostiene Giusep 
pe La Ganga - noi socialisti 
non le ibbiamo ipotizzate né 
prima del voto né adesso» 
Quel che segue ancora som 
messo è un coro antidemitia 
no «Se lossi De Mita - dice Ri 
no Formica - rimetterei il 
mandato perché a questo 
punto non è possibile ignora 
re le novità politiche maturate 
dal voto» «Una coalizione mal 
diretta e incerta - incalza an 
cora La Ganga - ha avuto dal 
I elettorato it voto di disappro 
vazione rispetto agli scarsi n 
sultati conseguiti nell attuazio 

ne del programma di gover 
no» «Bisognerà pensarci set 
tanta volte sette - aggiunge 
Fabio Fabbn presidente dei 
senaton socialisti - pnma di 
dar vita o partecipare a govei 
ni che presentino di nuovo il 
rischio di scarso rendimento» 
«Fare un govemo è ora più dtf 
fiale - avverte infine Claudio 
Signonle - perché 1 socialisti 
saranno più esigenti sul pro
gramma e sulla formula» 

E Cinaco De Mita'' In questo 
clima da naufragio parte oggi 
con le consultazioni dei parti-
t dovrebbe concludere il giro 
entro giovedì mattina Ieri sera 
ha incontrato Forlam per gli 
ultimi scambi di idee prima 
dell uscita in mare aperto Si 
dice che in questi giorni abbia 
preparato una soia vigorosa 
mossa una collezione di 
schede sugli atti del pròprio 
governo che i socialisti si ac 
cingono a Imputargli e che 
recano perù la firma e il do
cumentato sostegno del Psi 

l'Unita 
Martedì 
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